
*로라의 기초 여행 영어J 

Can I have (무엇/명사) 

(무엇) 주세요~! 

<<EXAMPLES>> 

1. Can I get a CaesarSalad? 

(시저 샐러드 주세요) 

2. Can I get a caramel macchiato? 

(카라멜마키아또 주세요!) 

3. Can I try this on? 

(이거 입어 볼 수 있을까요? /신어 볼 수 있을까요?) 

4. Can I get a taste? 

(먹어 볼 수 있을까요?) 

 

Could 와 Can 의 차이점이란?  

Could 는 Can 보다는 훨씬 더 formal 하다! 

EXAMPLE 

Can you clean this? 

Could you clean this please? 

 

 


